

19.07.2007 - 10:40 Uhr

Commerce extérieur au 1er semestre 2007 - progression toujours soutenue des exportations chimiques et pharmaceutiques

Zurich (ots) -

- Indication: Le document complet peut être téléchargées en format pdf sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/1000051119/> -

Au 1er semestre de 2007, les exportations de l'industrie chimique et pharmaceutique suisse ont une fois de plus fortement augmenté par rapport à la même période de l'année précédente, soit de 11,7%, pour totaliser 35,3 milliards CHF. Elles ont ainsi couvert 34,6% de l'ensemble des exportations de la Suisse (2006: 35,3%). Sur la même période, les importations ont enregistré, elles aussi, une progression remarquable de 14,9%. L'excédent exportateur de la branche chimique et pharmaceutique s'est accru d'un milliard, à 14,8 milliards de CHF.

Exportations par groupes de produits

Comme précédemment, le succès des ventes extérieures de l'industrie chimique et pharmaceutique a été déterminé en grande partie par la vigoureuse croissance des produits pharmaceutiques et de diagnostic. Dans la première moitié de l'année en cours, les exportations de ces secteurs ont progressé de 12,2% pour atteindre 26,2 milliards de CHF, soit 74,2% des ventes extérieures totales de la branche. Les ventes à l'étranger des autres secteurs ont aussi connu une évolution réjouissante, en particulier celles des produits organiques bruts et de base (+15,0%), et des matières plastiques non moulées (+15,7%). Seules les ventes extérieures des corps colorants, des pigments et produits photochimiques accusent de légers reculs.

Exportations par régions

Le taux de croissance des exportations vers les trois grandes régions de débouché: Europe, Amérique et Asie, a tourné autour de 10%. Vers l'Amérique du Nord, il a cependant nettement faibli, à 5,4%, contraction qui a été compensée par la vigoureuse croissance de plus de 26% des ventes à l'Amérique latine. Dans l'ensemble, cependant, l'Europe reste de beaucoup notre principal débouché, avec 23,6 milliards CHF, soit 66,8% de la totalité des exportations. L'Allemagne est toujours notre client numéro un (+20,3%; part à l'ensemble: 15,8%), suivi des Etats-Unis avec 9,9% (+4,9%) et de l'Italie avec 9,9% (+9,3%). Les exportations ont progressé de manière réjouissante vers certains pays d'Europe de l'Est comme la Tchéquie (+46,5%) et la Slovaquie (+39,8%). Pour ce qui est du groupe BRIC, la part aux exportations totales de chacun des pays qui le composent a tout juste dépassé 1%, mais exception faite de la Russie (-21,4%), nos ventes à cet ensemble ont fortement augmenté (Chine +26,6%, Inde +38,8%, et Brésil +52,5%).

Importations

Les importations de l'industrie chimique et pharmaceutique suisse ont totalisé 20,5 milliards CHF. Quelque 81,6% de ces achats (16,8 milliards) ont été effectués dans l'Union européenne. Notre principal fournisseur européen demeure l'Allemagne (25%), suivi de l'Irlande (12,5%), de l'Italie (11,6%), et des Etats-Unis (10,7%). La part de l'Amérique du nord a de nouveau progressé légèrement (à 11,7%), alors que celle de l'Asie est restée stable (4,5%).

Autres chiffres sur le commerce extérieur disponibles sous www.sgci.ch

Contact:

SGCI Chemie Pharma Schweiz
Tél.: +41/44/368'17'11
E-Mail: paul.goeldi@sgci.ch
Internet: www.sgci.ch,

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100539453> abgerufen werden.